



El gobierno porteño en vistas a las elecciones PASO (Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias) implementó los programas “En la Ciudad, votás”, “Mi voto, mi elección” y “Capacitación General Electoral” para acercar información a los votantes de la Ciudad.

Con el objetivo de reforzar y consolidar los conocimientos cívicos y electorales de los ciudadanos porteños, se llegó a 600.000 personas, a través de los canales digitales como BOTI, la Página Web de Elecciones y la Guía Electoral Migrante.

Además, teniendo en consideración las medidas para la prevención de contagios de Coronavirus durante el proceso electoral 2021 y la ampliación del padrón por parte de jóvenes y migrantes, se generaron espacios de información y consulta de cercanía, desde donde se alcanzaron a más de 100.000 vecinos y vecinas, a través de los Puestos de Formación en comunas, las Capacitaciones en escuelas secundarias, y las jornadas de difusión.

{youtube}8elkplDXRPk{/youtube}

Estrategias de capacitación y difusión de cada programa:

Capacitación General Electoral:

Se desplegaron 18 puestos de formación presenciales en sedes y subsedes comunales, parques y plazas de la Ciudad garantizando una cobertura territorial en la totalidad de las comunas del distrito.

En la Ciudad, votás:

Se realizaron acciones de sensibilización directa como el emplazamiento de Puestos de Información y Consulta en lugares estratégicos y operativos territoriales de la Ciudad; e indirectas, en las que se promovieron espacios de intercambio y capacitación con instituciones, entidades diplomáticas, referentes y entidades vinculadas a la población migrante que ofician como replicadores de esta información.

Mi Voto, mi elección:

A través de capacitaciones se promueve la formación cívica y electoral del estudiantado, entre quienes se encuentran aquellas personas que ejercerán por primera vez su derecho a votar a los 16 o 17 años. Se realizan en todas las Escuelas de Nivel Medio públicas y en aquellas privadas que quieran contar con la capacitación. No es menor destacar que el Ministerio de Educación cumple un rol fundamental para la ejecución de las diversas modalidades.

Este año, con el regreso a las clases a las instituciones, el programa combinó los aprendizajes de siete años de capacitaciones presenciales en las escuelas de la Ciudad con la experiencia de la edición a distancia de 2020.

Cabe destacar que, durante el aislamiento, se acompañó a la comunidad educativa promoviendo actividades interactivas, guiadas por una secuencia pedagógica acorde a los contenidos curriculares para el uso docente en su planificación escolar, mediante las cuales se capacitó a más de 4.500 estudiantes en 66 establecimientos educativos públicos y privados.

Entendiendo las diversas realidades, para esta nueva edición se elaboraron tres propuestas de formación donde cada establecimiento o docente puede elegir según sus condiciones: las modalidades pueden ser presencial, virtual sincrónica y autogestionada o mixta. Además, se crearon una serie de recursos digitales que complementan y profundizan los contenidos dictados en las capacitaciones.